

Eindrücke aus der Isolation

Tristan Broich

I.

Meine einzigen Freunde zur Zeit sind Fernsehgestalten. Dirk Steffens ist mein Freund, Caren Miosga ist meine Freundin, und auch der Sprecher der ganzen Naturdokus, die ich zur Zeit so zahlreich schaue, ist ein guter guter Freund von mir.

II.

In der Corona-Zeit habe ich gemerkt, wie extrem antizyklisch ich lebe. Wie extrem unnormal ich lebe. Mir geht es genau so wie immer. Ich verhalte mich genau so wie immer. Bis auf die Tatsache, dass ich auf den monatlichen Gang in den Club verzichte, ist mein Leben absolut unverändert geblieben. Es ist beängstigend, wie gerne ich alleine bin.